



千代中通信

令和7年4月8日
北九州市立千代中学校
校長 吉原 治彦

＜学校教育目標＞開かれた学校づくりを推進し 主体的に学ぶ意欲と
豊かな心をもった たくましく生きぬく生徒の育成
＜校訓・目指す子ども像＞
【友情】思いやりのある生徒 【努力】粘り強くがんばり続ける生徒 【誠実】さわやかな生徒



＜令和7年度もよろしくお願ひいたします！＞

令和7年度がスタートしました。本日の始業式を、進級した2・3年生とともに迎えることができたことを嬉しく思います。

始業式では、「3月に卒業生から受け取ったバトンを、1年間をかけてどのように運ぶのか」ということについて話をしました。千代中学校の素晴らしい伝統を継承しつつ、新たな千代中学校の創造のために、「地域に愛され、社会に必要とされる千代中生」をめざし、「凡事徹底」、当たり前のことを当たり前やり通すことを大切にしていくこと。生徒一人一人が千代中学校の一員として、お互いに理解し、助け合い、支え合うことができる学校、一人一人が安心して過ごすことができる学校にしていくことなど、私の思いを伝えました。

多くの人たちが集団で生活するためには、ルールが必要です。しかし、「ルールがあるから、叱られるからする」のではなく、誰もが気持ちよく生活していくため、よりよい人間関係を形成していくために、お互いを理解し、思いやりの心をもっていくことが大切だと思います。是は是、非は非としながら、生徒と教師が一丸となって進んでいきたいと思ひます。

子どもたちの健やかな成長のためには、保護者のみなさま、地域のみなさまのご理解とご協力が欠かせません。1年間、どうぞよろしくお願ひいたします。



＜転出・転入教職員の紹介＞

3月で本校を転出された先生方、4月に着任された先生方をご紹介します。

転出された先生方には、これまで大変お世話になりました。4月より、新たなメンバーを加え子どもたちとともに、全職員で頑張っていきます。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

なお、学級担任等は、入学式後に改めてお知らせします。

【転出された先生方】

【転入された先生方】

個人情報のため掲載を控えさせていただきます。

今まで
ありがとう
ございました！

よろしくお願ひします

